
令和５年第１０回芳賀町教育委員会会議録 
 

１ 期  日  令和５年１０月１７日（火） 

２ 場  所  芳賀町役場大会議室 

３ 開  会  午後１時４７分 

４ 出席委員  教 育 長       古壕 秀一 

        教育長職務代理者        沼能 寿之 

        委    員       黒﨑 厚央 

        委 員       塩野 由子 

        委 員       山口 友也 

５ 出席職員  学校教育課長       小林 芳浩 

        生涯学習課長       仲尾  周 

        学校教育課指導主事    髙橋 輝秋 

        学校教育課指導主事    松本  薫 

６ 書  記  学校教育課課長補佐兼係長 野沢 幸代 

７ 議  題   

  議案第３４号 令和５年度準要保護児童生徒の認定について 

  議案第３５号 生涯学習施設利用団体等の使用料減免認定について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 議事の内容 

発言者 内 容 

古壕教育長 ただ今の出席委員は、４人です。  

定足数に達しておりますので、これから令和５年第１０回芳賀町教

育委員会会議を開会します。  

会期の決定を行います。会期は本日１日と決定したいと思いますが

これにご異議ありませんか。 

委員全員 異議なし。 

古壕教育長 異議なしと認めます。 

従って会期は、本日１日と決定しました。  

芳賀町教育委員会会議規則第２０条の規定により、前回会議録の

承認を行います。 

先程、前回会議録署名委員の署名をいただきましたが、これを承認

することにご異議ありませんか。 

委員全員 異議なし。 

古壕教育長 異議なしと認めます。 

従って前回の会議録は、承認されました。  

会議録署名委員の指名を行います。  

会議録署名委員は会議規則第２１条の規定により、山口友也委員

にお願いします。 

 教育長事務報告を行います。 

＜資料に基づき報告を行った＞ 

・芳賀市町教育長会議について 

・芳賀市町教育委員会連合会教育長・教育委員代表合同会議につ

いて 

・芳賀郡市校長会定例会議について  

・芳賀町小中学校長会定例会議について  

古壕教育長  これから議事に入りますが、議案第３４号については個人情報が

含まれているため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１

４条第７項の規定に基づき非公開としてよろしいでしょうか。  

委員全員 異議なし。 

古壕教育長 

古壕教育長 

議案第３４号令和５年度準要保護児童の認定についての件を議題

といたします。 

古壕教育長 続きまして、議案第３５号生涯学習施設利用団体等の使用料減免

認定についての件を議題といたします。 

事務局、議案の朗読をお願いします。  

この審議は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律  

第１４条第７項の規定に基づき非公開 

 



発言者 内 容 

野沢書記 （議案朗読） 

古壕教育長 仲尾課長から提案理由の説明をお願いします。  

仲尾課長 別紙２をご覧ください。使用料の減免は、各施設の条例及び条例

施行規則により規定されています。全額を免除する条件は、町及び

町の関係機関またはこれに直接関係する団体が使用するとき、町の

社会教育関係団体または社会福祉団体等が公共の福祉のために使用

する場合、町内の各種団体が公共の福祉のために使用する場合、そ

の他教育委員会が特に必要と認めたときです。今回は生涯学習セン

ター水橋分館「みなみの会にじ」から申請がありました。現在、学

校支援ボランティアとして芳賀南小学校で掃除や昔遊びの指導を行

っています。会員の過半数が町民ですので全額免除と思われます。

また、令和６年１月から水橋分館でシニア向けの腰痛・膝痛などの

予防改善シニア向け運動教室を行う予定です。ご審議をお願いしま

す。 

古壕教育長  ただいま説明がありましたが、皆様から質問がありましたらお願

いします。 

黒﨑委員 これから水橋分館を使用して活動するということでしょうか。  

仲尾課長 はい。これまでは南小学校でのボランティア活動だけでしたが、

事業を増やすということで申請がありました。  

黒﨑委員 わかりました。 

古壕教育長 他にご質問はありますか。 

委員全員  （質問なし） 

古壕教育長 この会の中には、運動を指導できる人はいるのですか。 

仲尾課長 ハッスルクラブの運動教室が１２月に終了することから、この団

体が受け継いで引き続き実施する予定です。  

塩野委員 ハッスルクラブはどのような活動をしているのでしょうか。  

仲尾課長 ６０歳以上の方を対象に、町の各種講座と同様に運動教室などを

実施しています。水橋地区の方を中心に募集をし、１時間半ほど室

内で運動を行っています。 

塩野委員 ハッスルクラブが終わるため、みなみの会にじが引き続き実施す

るということですね。 

仲尾課長 そうです。ハッスルクラブに参加した方の一人が指導者となって

行うということです。 

古壕教育長 他に質問はありますか。 

委員全員  （質問なし） 

古壕教育長 それでは議案第３５号を採決いたします。本案は、原案のとおり

決定することにご異議ありませんか。  

委員全員 異議なし。 

古壕教育長 異議なしと認めます。 

従って本案は、原案のとおり可決されました。  



発言者 内 容 

古壕教育長  それでは、以上をもちまして、本日の教育委員会を閉じたいと思

います。次回は、１１月１４日午後２時からです。  

９ 閉  会  午後２時３２分 

 


